
Frau Butz weist darauf hin, dass sich an der im 3. Schulausschuss vorgetragenen Zügigkeit der 
Eingangsklassen der Grundschulen Änderungen durch später erfolgte Abmeldungen an der 
Grundschule Bergerhof ergeben haben, zu denen in der Ratssitzung vorgetragen wird. 
 


